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Teststrecke für Panzer in Kassel 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.1259 - 

 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Teststrecken für Panzer gibt es derzeit in Kassel? 

2. Wie beurteilt der Magistrat, dass eine zusätzliche Teststrecke geprüft wird? 

3. Wird der Magistrat dafür Sorge tragen, dass die betroffenen Ortsbeiräte 

frühzeitig informiert werden? 

4. Nach welchem Genehmigungsverfahren soll die Teststrecke beurteilt werden? 

5. Welche Gremien und Institutionen wird der Magistrat bei einer eventuellen 

Teststrecke beteiligen? 

6. In welcher Höhe gehen von den bestehenden Teststrecken Emissionen aus? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




